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Jornalista
e colunista de 
política Cristiana 
Lôbo morre 
aos 64 anos
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Disputa de Disputa de 
milicianos milicianos 
estaria por trás de estaria por trás de 
incêndio em postosincêndio em postos

Japeri transformará local onde abrigava 
depósito de lixo em Alameda do Saberdepósito de lixo em Alameda do Saber
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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSCovid-19: Foto: Getty Images

n t e n d e r 
como algu-
mas pessoas 
resistem na-
turalmente à 
infecção por 
C o v i d - 1 9 , 
apesar de 
e s t a r e m 
claramente 
expostas ao 
vírus, pode 

levar a vacinas melhores, afir-
mam pesquisadores.

Uma equipe da University 
College London (UCL), no Rei-
no Unido, diz que alguns indiví-
duos já apresentavam um grau 
de imunidade à covid antes do 
início da pandemia.

Isso provavelmente é resultado 
do seu corpo ter aprendido a com-
bater vírus relacionados àquele 
que varreu o mundo.

Atualizar  as  vacinas 
para copiar  esta proteção 
pode tornar os imunizan-
tes ainda mais ef icazes, 
segundo a equipe.

E
Células protetoras

Os cientistas monitoraram 
de perto equipes de um hospital 
durante a primeira onda da pan-
demia de Covid-19 — por meio, 
por exemplo, da coleta regular de 
amostras de sangue.

Apesar de estarem em um am-
biente de alto risco, nem todos no 
estudo pegaram covid. Os resulta-
dos, publicados na revista científi-
ca Nature, mostram que algumas 
pessoas simplesmente consegui-
ram evitar o vírus.

Cerca de uma em cada dez 
apresentou sinais de exposi-
ção, mas nunca teve sintomas, 
nunca testou positivo e nunca 
desenvolveu anticorpos contra 
covid no sangue.

Parte de seu sistema imuno-
lógico foi capaz de controlar o 
vírus antes que ele se instalas-
se — o que é conhecido como 
"infecção abortiva".

Amostras de sangue revela-
ram que estas pessoas já tinham 
(antes da pandemia) células T 
protetoras, que reconhecem e 

Pessoas resistentes à Pessoas resistentes à 
doenca inspiram nova doenca inspiram nova 
tática para vacinastática para vacinas

matam as células infectadas pelo 
vírus causador da covid.

De acordo com Leo Swadling, 
um dos pesquisadores, o sistema 
imunológico delas já estava "pron-
to" para combater a nova doença.

Estas células T foram capazes 
de detectar uma parte do vírus di-
ferente da parte que a maioria das 
vacinas atuais treina o sistema imu-
nológico para encontrar.

Os imunizantes são amplamen-
te voltados para a proteína spike, 
que cobre a superfície externa do 
vírus causador da covid. No en-

tanto, estas raras células T foram 
capazes de olhar dentro do vírus e 
encontrar as proteínas necessárias 
para sua replicação.

"Os profissionais de saúde que 
conseguiram controlar o vírus 
antes de ser detectado eram mais 
propensos a ter essas células T, que 
reconhecem o maquinário inter-
no, antes do início da pandemia", 
acrescentou Swadling.

Estas proteínas internas são 
muito semelhantes em todas as 
espécies relacionadas de corona-
vírus, incluindo aquelas que estão 

disseminadas e causam sintomas 
de resfriado comum.

Isso significa que mirar nes-
tas proteínas com uma vacina 
pode oferecer alguma proteção 
contra todos os coronavírus e 
novas variantes.

A equipe afirma que as vaci-
nas atuais estão fazendo um ex-
celente trabalho para evitar que 
as pessoas fiquem gravemente 
doentes, mas não são tão boas 
para impedi-las de pegar covid.

"Acho que todo mundo 
pôde ver que elas poderiam 

A Alemanha registrou nesta 
quinta-feira (11) o maior número 
de casos diários de Covid-19 desde 
o início da pandemia, com 50.196 
novas infecções em 24 horas.

É a primeira vez que o país 
ultrapassa a marca de 50 mil 
casos em um único dia. O re-

corde anterior havia sido de 
45.333 novas infecções regis-
tradas em 7 de janeiro.

A Europa vem sendo atingida 
por uma quarta onda de Covid-19 
que está começando a pressionar 
hospitais em vários países, inclu-
sive a Alemanha.

Entender como algumas pessoas resistem à infecção pode levar a vacinas melhores

Email: jornalinfopovo@gmail.com

Alemanha registra mais de 50 mil  novos
 casos de Covid pela 1ª vez na pandemia

Mas, devido à vacinação, o nú-
mero de mortes não tem crescido 
na mesma proporção (69% dos 
alemães receberam ao menos 
uma dose e 66% estão completa-
mente imunizados).

O Instituto de Vigilância Sa-
nitária Robert Koch também 
registrou 235 mortes nas últi-
mas 24 horas, patamar ainda 
muito abaixo do recorde de 

1.734 vítimas do vírus, atingido 
em 19 de janeiro.

Mesmo assim, a chanceler 
Angela Merkel disse na quarta-
-feira (10) que o aumento nas 
infecções no país é "dramático". 
“A pandemia volta a alastrar-se 
de forma espetacular”, lamen-
tou o seu porta-voz.

Ele pediu às autoridades regionais 
que tomem novas medidas para con-

ter a proliferação do vírus (na Alema-
nha, os governos locais são os respon-
sáveis adotar restrições).

Restrições a não vacinados
Vários estados que estão sendo 

bastante afetados pela nova onda 
de contágios, como Saxônia, Ba-
viera e recentemente Berlim, in-
troduziram novas restrições para 
pessoas não vacinadas.
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F u n d a ç ã o 
Oswaldo Cruz 
(Fiocruz) está 
investigando 
dois casos sus-
peitos do mal 
da vaca louca 
em morado-
res da Baixada 
Fluminense.

Os dois 
pacientes estão internados, em 
isolamento, no Instituto Nacional 
de Infectologia Evandro Chagas 
(INI/Fiocruz), em Manguinhos, na 
Zona Norte do Rio.

A Secretaria Municipal de Saú-
de do Rio informou que um resi-
de em Belford Roxo, e o outro, em 
Duque de Caxias.

A Fiocruz não disse se são 
mulheres ou homens, há quan-
to tempo estão internados, nem 
onde ocorreu a suposta contami-
nação. A Prefetura de Caxias, en-

A
tretanto, afirmou que o paciente 
atendido na cidade é um homem 
de 55 anos de idade.

Em nota nesta quinta-feira (11), 
a Fundação confirmou que "o INI/
Fiocruz recebeu dois pacientes 
com suspeita de encefalopatia es-
pongiforme bovina, popularmen-
te conhecida como 'Doença da 
Vaca Louca'. Ambos estão inter-
nados no Centro Hospitalar para a 
Pandemia de Covid-19 do INI".

Segundo a Secretaria Munici-
pal de Saúde de Caxias, o pacien-
te acompanhado no município 
apresentou sintomas de demên-
cia e ataxia (perda ou irregularida-
de da coordenação muscular).

"Ao receber a notificação da 
Secretaria Estadual de Saúde 
uma equipe do Departamento 
de Vigilância em Saúde (DVS) da 
SMS/DC esteve na residência do 
paciente para proceder a investi-
gação do caso e monitoramento. 

Foto de arquivo de vacas leiteiras

Neste momento, o caso está sendo 
classificado com a forma clínica de 
esporádico, não tendo sido regis-
trado, até o momento, a fonte de 
contaminação. O paciente segue 
internado e sob os cuidados da 
Fiocruz", disse o órgão.

A doença da vaca louca ficou 
conhecida nos anos 80 e 90 de-
pois que um surto no Reino Uni-
do fez com que milhões de ca-
beças de gado fossem abatidas.

O mal da vaca louca é uma 
doença cerebral, degenera-
tiva, fatal, que afeta gado e 
pode infectar humanos se 
houver o consumo de carne 
contaminada.

Em setembro, o Ministério 
da Agricultura e Pecuária tinha 
confirmado dois registros da 
doença em animais em Belo Ho-
rizonte (MG) e Nova Canaã do 
Norte (MT).

Na época, o ministério 
afirmou que foram dois ca-
sos atípicos, isolados, de 
gado que não chegou a ser 
comercializado. Ou seja, sem 
risco à saúde pública.

Desde então, no entanto, as 
exportações de carne bovina 
do Brasil para a China estão sus-
pensas. Pequim é o maior com-
prador, e a paralisação tem der-
rubado o preço da arroba.

A jornalista e colunista de 
política Cristiana Lôbo morreu 
nesta quinta-feira (11), em decor-
rência de um mieloma múltiplo, 
do qual se tratava havia alguns 
anos. A doença foi agravada por 
uma pneumonia contraída nos 
últimos dias.

Ela tinha 64 anos e estava 
internada no hospital Albert 
Einstein, em São Paulo. Deixa 
o marido, Murilo, dois filhos, 
Gustavo e Bárbara, e dois ne-
tos, Antônio e Miguel.

Cristiana Lôbo atuou no 
jornalismo por mais de 30 
anos. Começou a carreira co-
brindo a política do estado 
de Goiás, onde nasceu, até se 
mudar para Brasília.

Contratada pelo jornal "O 
Globo", foi setorista do Minis-
tério da Saúde – época em que 
viu ser criada a carteira de va-
cinação, que ajudou a diminuir 
a mortalidade infantil no país. 
Acompanhou de perto também 
as decisões do Ministério da 
Educação.

Ainda em "O Globo", traba-
lhou na coluna Panorama Polí-
tico. Depois de 13 anos no jor-

nal, assumiu a coluna política 
do jornal "O Estado de S. Paulo".

A estreia na televisão foi na 
GloboNews, em março de 1997.

Naquele mês, passou a inte-
grar o time de comentaristas do 
Jornal das Dez – analisando os 
principais fatos da política e os 
bastidores do poder. E marcou 
presença nos telejornais da casa.

MC Pretinho, de Campos, viraliza ao 
rebater ataque transfóbico à esposa:
 'Respeita que é a minha mulher'

Jornalista e colunista de política 
Cristiana Lôbo morre aos 64 anos

Foto: Zé Paulo Cardeal

Cris Lôbo durante participação no Programa do Jô em 2012 

Comandou também o pro-
grama Fatos e Versões e a colu-
na Bastidores da Política, no g1.

Um dos períodos mais inten-
sos citados por ela foi a cober-
tura da campanha Diretas Já, 
em 1984, que pedia a reabertu-
ra democrática no país, depois 
de duas décadas de ditadura 
militar.

Fiocruz investiga no Rio Fiocruz investiga no Rio 
dois casos suspeitos de mal dois casos suspeitos de mal 
da vaca louca em moradores da vaca louca em moradores 

Nos últimos dias um trecho de 
uma batalha de rimas entre dois 
MCs viralizou nas redes sociais. 
Nas imagens, o MC Pretinho rebate 
um comentário transfóbico de seu 
adversário, que tentou "vencer" ba-
talha questionando se era ou não 
verdade se MC Pretinho se relacio-
nava com uma travesti (sic). É en-
tão que ele canta que Michele "não 
é um travesti" e sim sua mulher.

No final de seu turno, MC Pre-
tinho ainda pediu respeito nos 
versos improvisados que termi-
nou pedindo para seu adversário 
sair do palco, o que foi atendido 
pelo outro artista.

Nas redes sociais, MC Pretinho 

e sua namorada Michele, que 
são de Campos dos Goytacazes, 
possuem mais de 230 mil segui-
dores. O preconceito é tema fre-
quente de vídeos do casal. Em 
um deles, o artista canta "Va-
mos acabar com o preconceito e 
a homofobia".

Nas redes, no entanto, o casal 
recebe muito carinho e apoio dos 
fãs. Em outro vídeo postado onde 
o artista canta para sua esposa, os 
comentários são de grande maio-
ria positivos:

"Que lindos,que amor verda-
deiro, meu coração aqui se en-
cheu de esperanças! S e cuidem e 
muita boa sorte", escreveu uma fã.

MC Pretinho e sua eposa Michelle
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m sessão 
conjunta do 
Congresso 
Nacional, os 
deputados 
aprovaram 
nesta quin-
ta-feira (11) 
um projeto 
que faz o re-

manejamento de R$ 9,3 bilhões 
do orçamento do Bolsa Família 
para o Auxílio Brasil.

A proposta foi enviada pelo go-
verno em outubro e ainda precisa 
ser analisada pelos senadores para 
ser aprovada. A sessão deve acon-
tecer ainda nesta quinta-feira.

Após 18 anos de existência, o Bolsa 
Família foi extinto no dia 10 de no-
vembro. Uma medida provisória edi-
tada pelo governo no dia 10 de agosto 
determinou, em 90 dias, que a lei de 
2004 que criou o antigo programa de 
transferência fosse revogada.

E
De acordo com técnicos, 

no entanto, como a lei deixou 
de valer, não há mais base le-
gal para o governo transferir 
o dinheiro por meio do pro-
grama Bolsa Família. A apro-
vação deste projeto, então, é 
uma formalidade necessária 
para o governo poder usar o 
dinheiro do programa antigo 
na versão nova.

O Ministério da Cidadania já 
informou que os pagamentos do 
Auxílio Brasil terão início no dia 17 
de novembro e seguirão o calen-
dário habitual do Bolsa Família.

De acordo com decreto publi-
cado na última sexta-feira, o be-
nefício terá um reajuste de 17,84% 
em relação ao antigo programa.

A partir de dezembro e so-
mente até o fim de 2022, o go-
verno promete valor mínimo 
de R$ 400 aos beneficiários. 
Para isso, o Executivo conta 

O Ministério da Cidadania já informou que os pagamentos do Auxílio Brasil terão início no dia 17 de novembro

com a aprovação da proposta 
de emenda à Constituição (PEC) 
dos Precatórios, que abrirá espa-
ço orçamentário superior a R$ 
90 bilhões para o próximo ano.

A PEC já passou pela Câmara e 
agora segue para o Senado.

Plano Plurianual
Outro projeto aprovado pelos 

deputados nesta quina alterou 
um anexo do Plano Plurianual 

(2020-2023), para incluir na pro-
gramação o novo Auxílio Brasil.

O Plano Plurianual é um pla-
nejamento governamental que 
define as diretrizes, objetivos e 
metas da administração pública 
federal por quatro anos.

O projeto incluiu, entre as ru-
bricas previstas, a "Promoção de 
Cidadania por meio do Auxílio 
Brasil" em substituição à "Inclusão 
Social por meio do Bolsa Família".

Ciência e Tecnologia
Deputados também apro-

varam nesta quinta a libera-
ção de um crédito especial 
no valor de R$ 16 milhões 
destinado ao Ministério da 
Ciência, Tecnologia e Ino-
vações. O recurso deve ser 
incluído na programação do 
Fundo Nacional de Desen-
volvimento Científico e Tec-
nológico (FNDCT).

O número de pessoas ocupadas 
na indústria de alimentos acompa-
nhou a evolução da produção físi-
ca nos nove primeiros meses deste 
ano, registrando expansão de 1,2% 
em relação ao mesmo período de 
2020. No acumulado de 12 meses, 
até setembro, a alta foi de 1,4%, o 
que corresponde a uma expansão 
anualizada de 24 mil novos postos 
de trabalho. Os dados são da pes-
quisa conjuntural mensal da As-
sociação Brasileira da Indústria de 
Alimentos (Abia), divulgada nesta 
quinta-feira, 11.

De acordo com dados do Ca-
dastro Geral de Empregados e 
Desempregados (Caged), o saldo 
é positivo em 2,5 milhão de opor-
tunidades, no total dos setores, 
incluindo serviços, indústria, agri-
cultura e comércio. No que diz res-
peito apenas à indústria de alimen-
tos, o número de trabalhadores 
diretos ocupados ao final desses 
nove meses alcançou 1,8 milhão. 
Mantido esse cenário de recupe-
ração, o setor pode encerrar o ano 
com geração superior a 30 mil no-
vos postos de trabalho.

"Caso haja melhora na econo-
mia nos próximos meses, a gera-
ção de vagas tem perspectiva de 
crescer ainda mais, tracionando o 
emprego e a renda em toda a ca-

deia de suprimentos", reforçou o 
presidente executivo da Abia, João 
Dornellas, acrescentando que as 
empresas com foco nas exporta-
ções foram as que mais contrata-
ram no período.

O executivo lembra que a indús-
tria de alimentos e bebidas é a que 
mais gera empregos na indústria 
de transformação do Brasil, respon-
dendo por 24% das vagas formais 
em agosto de 2021. De acordo com 
a Abia, o setor gera 8,9 milhões de 
oportunidades de trabalho na ca-
deia como um todo.

O analista de precificação Mar-
cos Barroso, de 35 anos, passou a 
fazer parte dessa estatística positi-
va no início de setembro. Contra-
tado pela Cargill, uma das maiores 
indústrias de alimentos do Brasil, 

Onyx Lorenzoni retoma mandato de
 deputado para tratar de emendas

Indústria de alimentos e bebidas 
registra alta de empregos diretos

Foto: Divulgação

Foto: Wilson Dias

Indústria de alimentos e bebidas pode encerrar o ano com geração superior a 30 mil novos postos de trabalho

Onyx Lorenzoni, foi exonerado nesta quinta-feira 

com sede em São Paulo, estava 
desempregado desde junho, rece-
beu o convite para o processo se-
letivo pelo LinkedIn e passou por 
entrevistas e dinâmicas virtuais.

Além da recolocação, o em-
prego chegou com outra grande 
novidade: a mudança de casa. 
No início de 2022, ele vai se mu-
dar com a esposa da cidade onde 
nasceram, Manaus, para a capital 
paulista. "Gosto muito de São Pau-
lo e estou animado de poder ficar 
de vez", comentou o contabilista, 
que por enquanto está atuando re-
motamente e tem como principal 
função elaborar precificação de 
produtos, produzir relatórios com 
performance comercial e finan-
ceira e dar suporte para as demais 
áreas da empresa.

Deputados aprovam Deputados aprovam 
remanejamento de R$ 9,3 bi do remanejamento de R$ 9,3 bi do 
orçamento para Auxílio Brasilorçamento para Auxílio Brasil

O ministro do Trabalho 
e Previdência, Onyx Loren-
zoni, foi exonerado nesta 
quinta-feira do cargo para 
retomar seu mandato de de-
putado federal. De acordo 
com sua assessoria, trata-se 
de um afastamento do cargo 
para tratar de emendas par-
lamentares.

A exoneração foi publica-
da na tarde desta quinta em 
edição extra do Diário Oficial 
da União (DOU).

"O ministro se licenciou 
temporariamente para cuidar 
das emendas de deputado fe-
deral. Em breve retornará ao 
cargo de ministro", informou 
a assessoria da pasta.

Existe uma tradição de 
ministros retomarem tem-
porariamente seus mandatos 
de deputado para votar em 
questões importantes para o 
governo. Não é comum, con-
tudo, o afastamento para tra-
tar de emendas.
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ma disputa 
de milicianos 
rivais pela 
exploração 
da cobrança 
irregular de 
taxas impos-
tas a comer-
ciantes e a 
m o t o r i s t a s 

do transporte alternativo, na 
Zona Oeste do Rio, é a principal 
linha de investigação seguida 
pela polícia para apurar quem 
são os responsáveis por dois ata-
ques a postos de gasolina que 
tiveram instalações incendiadas, 
na madrugada desta quinta-feira, 
em Santa Cruz. Horas antes dos 
crimes, cometidos por homens 
armados e encapuzados, mensa-
gens circularam nas redes sociais 
informando que moradores de-
veriam evitar ficar nas ruas por 
conta de ações que seriam execu-
tadas por milicianos.

Um vídeo onde homens do 
bando comando por Luiz Anda 
Silva Braga, o Zinho, aparecem 
armados de fuzis chamando 

U
para uma guerra a quadrilha 
rival de Danilo Dias Lima, o Da-
nilo Tandera, também circulou 
nas redes sociais.

"Só fuzileiro naval. É o bonde 
do Zinho. É o bonde pesadão. 
Caçador de Tandera. Vamos que 
vamos atrás de tu", afirmam os 
criminosos nas imagens. As pos-
tagens estão sendo investigadas 
pela Polícia Civil.

Os postos atacados ficam às 
margens da Avenida Brasil, na 
pista sentido Zona Oeste, se-
parados um do outro por uma 
distância aproximada de 500 
metros. No primeiro estabele-
cimento, os bandidos entraram 
armados de fuzis, entre 2h e 3h. 
Em seguida, expulsaram fun-
cionários e atearam fogo no lo-
cal. As chamas destruíram duas 
das quatro bombas de gasolina, 
além de parte do teto e ainda 
uma espécie de escritório. O es-
trago só não foi maior porque 
uma válvula de segurança isolou 
automaticamente os tanques de 
gás evitando uma explosão. No 
segundo estabelecimento, os 

Disputa de milicianos pela exploração Disputa de milicianos pela exploração 
da cobrança irregular de taxas estaria da cobrança irregular de taxas estaria 
por trás de incêndio em postospor trás de incêndio em postos

bandidos atearam fogo apenas 
em uma loja de conveniência.

Nesta quinta-feira, funcio-
nários passaram boa parte da 
manhã tentando limpar os dois 
locais. Eles preferiram não co-
mentar os ataques. Ninguém fi-
cou ferido nas duas ações. Infor-
mações preliminares recebidas 
pela polícia dão conta de que os 
bandidos fugiram sem levar di-
nheiro ou outro objeto de valor. 
O delegado Adilson Palácio, da 
36ª DP (Santa Cruz), disse que 
a polícia vai apurar quem são os 
executores e os mandantes da 
duas ações criminosas.

A Polícia Civil fez uma perícia nos 
dois postos. De acordo com a corpo-
ração, homens do Departamento 
Geral de Polícia Especializada e da 
Delegacia de Repressão às Ações 
Criminosas Orgânicas e de Inqué-
ritos Especiais (Draco-IE) estão 
apoiando o trabalho de investigação 
que está sendo feito pela 36ª DP.

A disputa entre milícias rivais se 
acentuou no dia 16 de setembro, 
quando homens do bando de Da-
nilo Tandera queimaram seis vans 
em Paciência, Santa Cruz e Campo 
Grande, áreas que até então eram 
dominadas pela milícia de Zinho. 
O episódio causou a morte de seis 

pessoas num espaço de seis dias. 
No último sábado, milicianos da 
quadrilha de Zinho foram vistos 
circulando armados, em 12 carros, 
no Conjunto dos Jesuítas, em San-
ta Cruz. No mesmo dia, as milícias 
rivais também se envolveram em 
um confronto em Seropédica, na 
Baixada Fluminense.

De acordo com estimativas da 
polícia, os negócios explorados 
pela milícia chegam a movimen-
tar R$ 10 milhões por mês. Só 
com a cobrança de taxas impos-
tas aos motoristas de vans, os pa-
ramilitares arrecadam uma quan-
tia estimada em R$ 2 milhões.

Desembargadores da 2ª Câ-
mara Criminal do Tribunal de 
Justiça do Rio de Janeiro con-
firmaram na terça-feira (9) a 
decisão do mesmo colegiado 
de levar a ex-deputada federal 
Flordelis e outros nove réus a 
júri popular. Todos são acusa-
dos de envolvimento na morte 
do pastor Anderson do Carmo, 
marido de Flordelis, executado 
a tiros em junho de 2019, em 
Niterói, na Região Metropolita-
na do Rio.

A data do julgamento ainda 
será marcada pelo Tribunal do 
Júri de Niterói.

Na decisão, os magistrados 
acompanharam, por unani-
midade, o voto do relator, o 
desembargador Celso Ferreira 
Filho, que acolheu parcialmen-
te recursos apresentados pelas 
defesas de Flordelis, de sua fi-
lha adotiva Marzy Teixeira da 
Silva e de sua neta Rayane dos 
Santos Oliveira, corrigindo erro 

material e suprindo as omis-
sões apontadas no acórdão da 
decisão de setembro, que já de-
terminava essa modalidade de 
julgamento.

"A ausência de intimação do 
patrono da causa para apresen-
tação de alegações finais ou de 
nomeação de defensor dativo 
para tanto não macula o feito, 
conforme farta jurisprudência 
acostada aos autos, demons-
trando que caso as alegações 
finais não sejam apresentadas 

Justiça do Rio mantém decisão de levar Flordelis e mais nove 
réus a júri popular pela morte de pastor Anderson do Carmo

Funcionários da G.A.S Con-
sultoria Bitcoin, do empresário 
Glaidson Acácio dos Santos, 
"Faraó dos Bitcoins", estariam 
se refugiando em Punta Cana, 
na República Dominicana 
para evitar a prisão no Brasil. 
O grupo teria ido para a ilha 
na américa central um dia an-
tes da prisão de Glaidson para 
comemorar o lançamento do 
programa de compliance da 
consultoria. As informações 
são do jornal Extra. 

O grupo teria em torno de 
500 pessoas que teriam ido 
para a ilha do Caribe no dia 22 
de agosto. Ao todo, cinco alvos 
das investigação, com man-
dados de prisão em aberto no 
Brasil permanecem na Repú-
blica Dominicana. 

A lista inclui os casais João 
Marcus Dumas e Larissa Viana 
Ferreira Dumas; e Vicente Ga-
delha Rocha Neto e Andrimar 
Morayma Rivero Vergel, todos 

A deputada Flordelis (PSD-RJ) durante depoimento no Conselho de Ética da Câmara
Glaidson, o 'faraó dos bitcoins'

Perita da Polícia Civil analisa posto de gasolina que foi incendiado 

Funcionários da GAS Consultoria se refugiam 
em ilha no Caribe para evitar prisão no Brasil

e o(s) réu(s) seja(m) pronun-
ciado(s), não se decreta a nu-
lidade visto que a sentença 
de pronúncia não estabelece 
a responsabilidade penal, mas 
apenas analisa elementos mí-
nimos segundo os quais se 
justifica a apreciação do fato 
pelo Tribunal do Júri", disse o 
desembargador sobre a acolhi-
da de alguns recursos no pro-
cesso, mas sem mudar o tipo 
de julgamento a que os réus 
serão submetidos.

Foto: Gabriel de Paiva

denunciados por fazer parte 
da organização criminosa li-
derada por Glaidson; e Victor 
Lemos de Almeida Teixeira, in-
diciado pela Polícia Federal no 
inquérito sobre o caso.

Conforme o Ministério Pú-
blico Federal (MPF), Glaidson e 
outras 16 pessoas são acusadas 
de montarem em Cabo Frio 
(RJ) uma pirâmide financeira 
disfarçada de investimentos 
em bitcoin.
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m terre-
no onde 
a b r i g o u 
um lixão 
por muito 
tempo, no 
bairro Nova 
Belém, em 
Engenhei-
ro Pedreira, 
será batiza-

do de Alameda do Saber. O local, 
antes ocioso, terá duas creches e 
uma escola de primeiro e segun-
do segmentos que beneficiarão 
mais de 1.200 estudantes. Os in-
vestimentos na educação serão 
possíveis graças ao empenho da 
prefeita de Japeri, Drª Fernanda 
Ontiveros, que foi a Brasília em 
diversas ocasiões para buscar 
parcerias que viabilizassem a 
execução de alguns projetos do 
setor. A previsão é que as obras 
sejam iniciadas em 2022.

U
Recentemente a secretária de 

Educação, Carol Ontiveros, este-
ve na capital federal, onde con-
seguiu quase R$10 milhões em 
recursos para a construção das 
escolas nos padrões do Fundo 
Nacional do Desenvolvimento 
da Educação (FNDE). No caso 
das creches serão erguidas as de 
padrão tipo 1 com 10 salas e com 
capacidade para 376 alunos. Já a 
de primeiro e segundo segmen-
tos com dois pavimentos e com-
porta 648 estudantes.

A secretária lembra ainda 
que o apoio da deputada fede-
ral Rosângela Gomes, que des-
tinou recursos de emendas 
parlamentares para a cidade, 
foi fundamental para a viabili-
zação do projeto

A passagem pela capital fede-
ral rendeu também recursos para 
a finalização da creche do Muca-
já, cuja construção teve início em 

No caso das creches serão erguidas as de padrão tipo 1 com 10 salas e com capacidade para 376 alunos

2014 e que estava paralisada des-
de 2017. Cerca de 30% das obras já 
estão concluídas.

“A Alameda do Saber terá três 
escolas e ainda temos a possibili-
dade de conseguir um campus do 
Instituto Federal (IF) no mesmo 
espaço”, comemorou a secretária

Para Carol, um dos pontos po-
sitivos de concentrar as unidades 
escolares em um único local é que 
os pais poderão ter seus filhos, em 
fases escolares diferentes, estu-
dando em um mesmo espaço da 
educação infantil 3 até ao 9º ano.

Se hoje os moradores de Vila 
de Cava têm água encanada, 
parte disso se deve ao trabalho 
voluntário de Lizenato Rosa, de 
53 anos. Mais conhecido como 
Giga Nego Lindo, ele fez as liga-
ções de abastecimento de água 
para a região com a própria mão 
de obra e com recursos adquiri-
dos através de vaquinhas com os 
vizinhos. “Eu conheço cada liga-
ção do bairro, porque eu ajudei 
a construir todas elas. A gente 
era invisível e se eu não fizesse 
isso, estaria carregando baldes 
até hoje. Ainda bem que a Águas 
do Rio chegou e a gente não vai 
mais ter que correr riscos, furan-
do a adutora”, confessa.

Seguindo as visitas técnicas 
pelos municípios da Baixada 
Fluminense, na manhã desta 
quinta-feira (04/11), o diretor-
-superintendente da Águas do 
Rio, Luiz Fabbriani, acompa-
nhado do secretário de Serviços 
Públicos de Nova Iguaçu, Dou-
glas Mucciolo, estiveram em 
Vila de Cava para acompanhar 
o início das obras que visam a 
melhora nos serviços de abas-
tecimento de água na cidade.

Segundo o diretor-executivo, 
responsável pela regional Baixada, 
as intervenções vão proporcionar 
água regular para os iguaçuanos. 
“Esta é a primeira de muitas obras 
que irão beneficiar a cidade de 
Nova Iguaçu. Também é muito 
importante ver o interesse do po-
der público acompanhando cada 
passo da empresa. Tenho certeza 
de que os benefícios poderão ser 
notados em breve e saber disso é 
motivador”, declara Fabbriani

O secretário de Serviços Públi-
cos de Nova Iguaçu parabenizou 
a concessionária pelo trabalho. “A 
nossa relação está sendo excelen-
te. Estamos muito tranquilos, pois 

Estação Mulher adere ao Novembro Azul
e oferece serviços médicos para homens

Moradores de Vila de Cava acompanham de 
perto o início das operações da Águas do Rio

Foto: Divulgação

Concessionária de água e esgoto faz melhorias no abastecimento de água 

a Águas do Rio está desenvolven-
do as obras com o cuidado de nos 
informar onde as intervenções 
serão feitas. Vejo aqui muito res-
peito e atenção com a população 
e com as pessoas envolvidas na 
operação”, afirma Mucciolo.

Em Vila de Cava a Águas do Rio 
está realizando obras de implan-
tação de mais de 13 mil metros de 
rede de abastecimento, que irão 
beneficiar aproximadamente seis 
mil habitantes. A previsão é que 
esta etapa da obra seja concluída 
em 70 dias. Nos próximos cinco 
anos a empresa vai investir mais 
de R$ 716 milhões em água e es-
goto em Nova Iguaçu.

Japeri transformará local Japeri transformará local 
onde abrigava depósito de onde abrigava depósito de 
lixo em Alameda do Saberlixo em Alameda do Saber

Mais uma edição especial do 
projeto Estação Mulher aconte-
ceu no Hospital Fluminense, em 
Belford Roxo. Nesta quarta-feira 
(10-11), foi a vez dos funcionários 
– e funcionárias -  da Secretaria 
de Conservação terem acesso 
aos serviços do ônibus itineran-
te como preventivo, retiradas de 
pontos, avaliação de curativos, 
agendamentos para mamografia, 
oftalmologista e urologista, teste 
rápidos de HIV, sífilis e hepati-
te B e C, verificação de glicose, 
pressão, além de distribuir pre-
servativos.  Uma Unidade de Tra-
tamento Intensivo – UTI móvel -  
acompanha o ônibus. Além disso, 
aconteceu também uma palestra 
sobre o novembro azul.

Para a secretária de Assistên-
cia Social, Cidadania e Mulher, 
Brenda Carneiro, aprender e se 
conscientizar nunca é demais. 
“Ações como essa foca também 
nos funcionários e os ajuda a cui-
dar de sua saúde. Esse é só o co-
meço. Nesse mês do novembro 
azul trouxemos serviços para os 
homens, mas a mulherada não 
ficou de fora. Apesar do mês de 
outubro já ter acabado, o cuida-

do é o ano todo”, afirmou Bren-
da. A secretária especial de 
Atendimento à Saúde da Mu-
lher, Priscila Musser, explicou 
que a Clínica da Mulher tem 
urologista e exames para os 
homens. “A unidade também 
está preocupada com a saúde 
do homem. Temos um time de 
especialistas aptos para o tra-
balho”, resumiu Priscila.

O presidente institucional 
do Grupo Hospitalar Fluminen-
se, Leandro Santoro, ressaltou 
que nesse mês de novembro a 
prioridade será conscientizar os 
homens. “Eles precisam ter esse 
cuidado e perder o preconceito. 
Não adianta ter esse tabu e aca-
bar em uma cama de hospital 
fazendo tratamento que des-
gasta qualquer um. Ser homem 
é se cuidar”, afirmou Santoro.

 

Secretária de Educação, Carol Ontiveros
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Secretaria de 
Estado de Cul-
tura e Econo-
mia Criativa do 
Rio de Janei-
ro lançou, na 
quarta-feira (3), 
o edital Reto-
mada Cultural 

RJ 2, com investimento total de 
R$ 40 milhões. A iniciativa inte-
gra o Pacto Cultural RJ, que visa 
estimular o fomento à cultura 
em todo o território fluminense. 
Serão selecionadas 800 produ-
ções artísticas.

As inscrições começam na 
sexta-feira (5), Dia Nacional da 
Cultura, e permanecerão abertas 
durante 45 dias. Podem inscre-
ver-se no edital Retomada Cul-
tural RJ 2 pessoas jurídicas de 
direito privado, podendo ser mi-
croempreendedores individuais 
estabelecidos no estado, com 
efetiva existência e comprovada 
atuação na área cultural há, pelo 
menos, dois anos e que estejam 
adimplentes com o estado do 
Rio de Janeiro e a Secretaria de 

A
Cultura e Economia Criativa.

O Retomada Cultural RJ vai 
premiar projetos no valor de R$ 
50 mil para ações nas áreas cul-
turais de música, dança, teatro, 
circo, audiovisual, leitura e lite-
ratura, museu e memória, patri-
mônio cultural, artes plásticas e 
visuais, moda e gastronomia.

Segundo a secretária de Esta-
do de Cultura e Economia Cria-
tiva do Rio de Janeiro, Danielle 
Barros, será contemplado todo o 
setor produtivo da arte. "A cultu-
ra foi o grande remédio da popu-
lação no período de isolamento 
social, com a arte apoiando a 
todos neste momento tão difícil 
que vivemos”, afirmou Danielle.

“Agora, estamos tratando da 
retomada das apresentações e 
do investimento nos artistas e 
companhias com este aporte 
histórico no fomento cultural 
do estado do Rio", acrescentou a 
secretária.

Independência
O edital Retomada Cultural 

RJ divide-se em duas categorias. 

Foto de arquivo

Na Categoria A, serão aceitas 
ações presenciais de circulação 
de obras artísticas e produções 
culturais já estreadas ou inédi-
tas, realizadas no estado do Rio 
de Janeiro. A categoria inclui es-
petáculos, apresentações, per-
formances, shows, mostras, fes-

tivais, exposições, instalações, 
exibições e eventos.

A Categoria B é voltada para 
projetos relacionados à cria-
ção, desenvolvimento, ela-
boração e produção de obras 
artísticas cuja temática faça 
referência histórica e social 

ao bicentenário da Indepen-
dência do Brasil. As propostas 
têm de fazer menção a valores, 
fatos reais, momentos simbóli-
cos e podem ter conotação his-
tórica ou de memória cultural, 
sempre relativos ao bicentená-
rio da Independência.

Investimento da Retomada Cultural RJ 2 totaliza R$ 40 milhões

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOS Pacto Cultural RJ

Governo do Rio lança edital 
para apoiar atividades 
culturais no estado
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F l a m e n g o 
está pró-
ximo de 
acertar a re-
novação de 
Giorgian de 
Arrascaeta 
até o fim de 
2026. Uma 
r e u n i ã o 
nesta quar-
ta-feira fez 

as tratativas avançarem entre 
Daniel Fonseca, empresário do 
uruguaio, Marcos Braz e Bru-
no Spindel. Falta agora o ok 
do presidente Rodolfo Landim 
para os termos previstos e o de-
sejo é que a assinatura do novo 
vínculo aconteça antes da final 
da Libertadores.

A novela se arrasta desde o 
início do ano e o grande ponto 
está na compra dos 25% dos 
direitos federativos que per-
tencem ao Defensor Sporting. 
Irredutíveis em um primeiro 
momento, as partes flexibiliza-

O
ram tanto no percentual quanto 
na forma de pagamento e cami-
nham para um entendimento. 
Os uruguaios já dão a renovação 
como certa, enquanto o Flamen-
go é mais precavido.

Flamengo e Fonseca passaram 
por um período de guerra fria 
após série de reuniões sem avan-
ços meses atrás, mas voltaram 
a se falar há cerca de 20 dias em 
busca de um entendimento an-
tes da final da Libertadores, que 
será disputada no Uruguai. Há 
uma preocupação das partes para 
que o imbróglio seja resolvido 
antes da reabertura da janela de 
transferências.

Após três semanas de con-
tatos telefônicos, as partes se 
reuniram no Rio de Janeiro 
nesta quarta-feira, como in-
formado no início do dia pela 
jornalista Jaq Jesus, no Twit-
ter. O encontro foi pacificador 
e a expectativa é de que a per-
manência de Arrascaeta seja 
confirmada antes do dia 27, 

Conversas avançam, e Flamengo 
fica próximo de renovação com 
Arrascaeta até o fim de 2026

Arrascaeta, do Flamengo, em foto oficial da final da Libertadores

Foto: Divulgação/Conmebol

quando Flamengo e Palmei-
ras decidem a Libertadores, 
em Montevidéu.

Em fase final de recuperação 

de lesão muscular que o tira dos 
gramados desde o dia 7 de outu-
bro, Arrascaeta está sendo pre-
parado para a partida no estádio 

Centenário e a expectativa é de 
que fique à disposição de Rena-
to Gaúcho para ganhar ritmo de 
jogo na próxima semana.

Três dias após comparecer à 
sala de imprensa de São Januá-
rio para justificar a goleada para o 
Botafogo, Fernando Diniz retor-
nou ao local, nesta quarta, para 
explicar a derrota por 3 a 0 para o 
Vitória, novamente em casa. Des-
sa vez sozinho, sem a presença do 
diretor Alexandre Pássaro, e agora 
matematicamente sem chances 
de acesso, o treinador evitou falar 
sobre o futuro e se desculpou com 
o torcedor vascaínos.

- Eu não estou pensando em 
continuidade. Não sou de fazer 
planos para o futuro. Eu tenho 
é que pedir desculpas ao torce-
dor do Vasco, que merece muito 
mais do que isso. Da minha par-
te esforço nunca faltou. Eu amo 
futebol, eu quis vir para o Vasco 
e adoro estar aqui no Vasco. Mas 
o torcedor merece muito mais e 
temos que entregar muito mais. 
Não tenho a mínima pretensão de 
falar de planejamento. Temos que 
falar de agora e pedir desculpas. O 
torcedor veio aqui e em boa parte 
do jogo nos apoiou. E nós entre-
gamos isso aí. Então temos que 
nos envergonhar e pedir desculpa, 

embora o torcedor mereça vitória 
e não desculpas - lamentou Diniz.

Além de se desculpar, Diniz 
assumiu sua parcela de cul-
pa pelo fato de o Vasco não ter 
conseguido o acesso à Série A. 
O treinador assumiu o time na 
24ª rodada da Série B.

- Eu cheguei depois, mas tenho 
minha parcela de responsabili-
dade. Desde que cheguei aqui, a 
gente teve dois momentos mui-
to favoráveis para arrancar para 
o acesso e não soube aproveitar. 
Foram momentos em que tinha 
que ter segurado, que o torcedor 
estava do nosso lado, compareceu 
e incentivou. Se a gente não apro-
veitou, o mínimo que tem que 
fazer é honrar a camisa do Vasco, 
correr o tempo todo. Tem que cor-
rer, todo mundo, para ter dignida-
de nos jogos - ressaltou Diniz.

Outros trechos
Cumprir tabela na Série B

A gente tem que trabalhar mui-
to, trabalhar duro, correr e dar o 
máximo que a gente puder nos 
jogos para procurar vencer as par-
tidas. O momento não é legal, o 

Diniz evita projetar futuro no Vasco: "Temos 
que nos envergonhar e pedir desculpas"

Vasco era para subir. Não era nem 
para ter descido, mas o trabalho 
de todo mundo aqui era para subir 
o Vasco, vencer e procurar colocar 
o Vasco na Primeira Divisão.

Por que não testar
 jogadores nessa reta final?

É pertinente a sua pergunta, é 
uma coisa que a gente pensou e 
está pensando. Mas a gente pen-
sa, também, em colocar aquilo 
que a gente acha que é melhor 
pensando em vencer as partidas. 
Independente de torcedor querer 
ver uma peça ou outra, eu estou 
vendo os treinos e estou tentando 
colocar quem é melhor. O torce-
dor quer ver o time ganhar. Tentei 
hoje colocar o melhor time para 
ganhar, e foi assim contra o Bota-
fogo. É o que eu tento fazer, mas 
a gente pensou, sim. E tem pen-
sado. o time hoje não foi compe-
titivo, mas a gente acreditava que 
seria, por isso a gente colocou esse 
time para jogar.

Falta inconformismo?
Tem que ter jeito. A gen-

te não pode jogar da maneira Fernando Diniz Vasco

Foto: André Durão

como se comportou hoje. A 
gente tem que trabalhar, treinar 
e, quando for jogar, tem que jo-
gar totalmente diferente do que 
foi hoje, independente se vai 
ganhar, perder ou empatar. Isso 
a gente não tem controle. Mas a 
gente tem que entregar muito 
mais do que a gente entregou 
nesses dois últimos jogos.

Elenco foi bem montado?
Eu não vou expor jogador 

aqui, isso é uma opinião que 
tem que ser tomada lá atrás. 

Se você fez essa crítica lá atrás 
dizendo que o elenco é fraco, 
é pertinente. Mas agora que a 
gente não conseguiu o acesso, 
é uma coisa meio óbvia. Nós 
não demos conta de levar o 
Vasco ao acesso, mas os joga-
dores são bons. O Zeca é cam-
peão olímpico, Morato veio do 
São Paulo. Acho que o elenco 
foi bem montado. Hoje, a gen-
te vê que errou, não consegui-
mos. Todo mundo envolvido 
nisso acabou errando, teve sua 
parcela de contribuição.


